

Herren Landesklasse Gr. 10

TTC Nussbach : TTC Bräunlingen
Samstag, 22.04.2023, 15:30 Uhr

9:7 Auswärtssieg in der Herren Landesklasse Gr. 10 für den TTC Bräunlingen

Als das abschließende Doppel gespielt war, lagen sich die Spieler des TTC Bräunlingen am Samstagnachmittag in den Armen: Hepting / Feld hatten gerade ihr Doppel gewonnen und nach rund 3 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 7:9-Endstand (28:29 Sätze) in der Herren Landesklasse Gr. 10 Partie gegen den TTC Nussbach gesorgt. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Wolfgang März, der in seinen Spielen souverän agierte und ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 3:0 gegen Mattes / Singh fanden Schwer / Gehringer von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnten Reiser / Braun ihren Gegnern Hepting / Feld letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung endeten, auf des Messers Schneide. 2:3 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als Gehringer / Kleimann und Kürner / März sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Kürner / März mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewannen. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Nicht einen Satzgewinn überließ Johannes Reiser seinem Gegner Anton Feld beim in Sätzen deutlichen 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Die siegbringende Taktik fehlte Sandro Schwer bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Marc Hepting von Beginn an. Dann ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Wenig Chancen ließ dagegen Fabian Gehringer daraufhin beim 3:0 seinem Gegner Kuno Kürner. Passende spielerische Mittel hatte daraufhin Stefan Gehringer letztlich an der Hand, um sich gegen Patrick Mattes durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Die gewinnbringende Taktik fehlte indessen derweil Marvin Braun bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen David Singh von Beginn an. Ausschließlich einen Satzenerfolg verbuchte anschließend Frank Kleimann bei seiner Pleite gegen Wolfgang März. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler des TTC Nussbach und des TTC Bräunlingen in die Box. Mit nur einem Satzverlust ging Johannes Reiser gegen Marc Hepting durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Sandro Schwer gegen Anton Feld hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Eher wenig Gegenwehr bekam Fabian Gehringer wenig später beim 11:7, 11:9, 11:9 von Patrick Mattes. Der neue Zwischenstand war 6:6. Anlaufschwierigkeiten musste Stefan Gehringer zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Nach diesem Einzel steht Gehringer somit bei 10 Siegen und 21 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Kürner ein 3:11 ausweist. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte dagegen dann Marvin Braun letztlich parat, um Wolfgang März final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 4:11, 8:11, 16:18. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 3, der erst nach 34 Bällen endete und von Braun verloren wurde. Bei der nachfolgenden Vier-Satz-Niederlage gegen David Singh hatte Frank Kleimann nur im ersten Satz eine Chance. Seit Beginn der Saison war dies der 7. Sieg von Singh, während die Anzahl an Niederlagen weiterhin bei 16 verbleibt. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel

holten nun am Ende eines langen Mannschaftskampfes im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Chancenlos waren Schwer / Gehringer gegen Hepting / Feld nicht, aber mehr als ein 10:12, 4:11, 11:5, 5:11 sprang nicht heraus. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Nussbach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 13:23 bei 5 Saison-Siegen, 10 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Bräunlingen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 8:28. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Nussbach

Doppel: Schwer / Gehringer 1:1, Reiser / Braun 0:1, Gehringer / Kleimann 0:1

Einzel: J. Reiser 2:0, S. Schwer 0:2, F. Gehringer 2:0, S. Gehringer 2:0, M. Braun 0:2, F. Kleimann 0:2

TTC Bräunlingen

Doppel: Hepting / Feld 2:0, Mattes / Singh 0:1, Kürner / März 1:0

Einzel: M. Hepting 1:1, A. Feld 1:1, P. Mattes 0:2, K. Kürner 0:2, W. März 2:0, D. Singh 2:0